

ECOLE SAINTE MARIE
1 RUE DE LA CHAPELLE
85510 LE BOUPERE



A vous parents,

Pour cette fin d'année scolaire, les élèves de l'école vont pouvoir vivre les récréations d'une manière nouvelle et différente.

Une première journée vécue aujourd'hui 3 juin a permis à chacun de tester des jeux calmes, d'imitation, de construction, de transvasement ; Les élèves ont pu aussi utiliser du matériel de sport pour se défouler, ainsi que des livres pour lire.

Voici quelques clichés de ces moments vécus :



Toutes ces activités proposées aux enfants s'intègrent dans une démarche plus large, une réflexion menée par l'équipe éducative pour aménager la cour d'école dans l'avenir.

Nous souhaitons que les élèves trouvent beaucoup de plaisir dans ces moments de re-créations !

Les enseignants